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第４回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        平成２９年１２月７日分 

議事日程第２号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        平成２９年１２月７日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

１ 加 島 広 宣 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 所有者不明土地について 

ア 市内の現状と影響 

 

 

 

イ 相続登記と固定資産税 

 

 

 

 ⑵ 空き家対策について 

  ア 今後の取り組み 

 

 

 

２ 大 本 千 香 子 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 第７期介護保険事業計画について 

ア 第６期の成果と課題 

 

 

 

  イ 第７期計画の柱 

 

 

 

  ウ 人材確保 

 

  

 



２ 

 

  エ 介護者支援 

 

 

 
３ 水 田  豊 君 （市民クラブ代表） 【一括・一問一答】 
 ⑴ 市民病院の将来について 

ア サービス付き高齢者向け住宅 

 

 

 

イ 府中市病院機構が経営主体になる北市民病院の改築に対する市の対応 

 
 
 
  ウ ４階が住宅になることによる病院への影響 

 

 

 

  エ 民間病院を活用との新聞報道 

 

 

 
 ⑵ 上下高校への支援について 

  ア 県教育委員会の統廃合の基準 

 

 

 

  イ 三次市や庄原市、神石高原町などの高校支援策 

 

 

 

  ウ 上下高校存続に対する支援策 

 

 

 

 ⑶ 高齢者への交通の確保、上下地区のおたっしゃ号の活用について 

  ア バス路線廃止後のおたっしゃ号の登録状況と地区住民からの声 

 

 

 

  イ 通学におたっしゃ号を利用 

 
 



３ 

 

 
  ウ 高齢者への交通対策 

 

 
 
４ 土 井 基 司 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 大学誘致について 

ア 航空技術大学設置 

 

 

 

イ 大学誘致基本構想 

 

 

 

ウ ドローンの研究活用 

 

 

 

 ⑵ 新ＰＯＭ建設後の運営について 

ア 現職員の雇用確保 

 

 

 

イ 新ＰＯＭの運営 

 

 

 

ウ あさひ児童館 

 

 

 

⑶ 消費生活相談について 

 ア 消費生活センター 

 

 

 

⑷ 障がい者自立支援について 

 ア 就労継続支援Ａ型事業所「しあわせの庭」解雇事件 

 

 

 

 



４ 

 

５ 棗 田 澄 子 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 選挙公報について 

 

 

 

⑵ 患者等搬送事業について 

 

 

 

⑶ まちづくりと観光について 

  ア 中心市街地活性化事業 

 

 

 

  イ 今後の展望 

 

 

 

  ウ 観光ＤＭＯ 

 

 

 

 ⑷ ふちゅう版ネウボラについて 

  ア 計画の進捗 

 

 

 

６ 本 谷 宏 行 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 子どもの生活実態調査について 

ア 分析・調査結果の進捗状況 

 

 

 

イ 課題のある家庭、子どもの早期発見・早期対応のための全庁的な体制整備 

 

 

 

 ⑵ ひろしま版ネウボラについて 

  ア 今後のふちゅう版ネウボラ構築への取り組み 

 

 

 

 



５ 

 

 ⑶ 就学援助制度の入学準備金について 

  ア 支払日の前倒し 

 

 

 

 ⑷ 府中北市民病院施設の活用方針（案）について 

  ア 「サービス付き高齢者向け住宅」として整備する目的と理由 

 

 

 



６ 

 

第４回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        平成２９年１２月８日分 

議事日程第３号    時  分開議  

 

日程第 １  一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        平成２９年１２月８日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

７ 山 口 康 治 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 市民プールについて 

ア 各部での考え 

 

 

 

イ プールの維持管理費 

 

 

 

ウ 財源の考え方 

 

 

 

⑵ キテラスふちゅうについて 

ア 契約期限満了 

 

 

 

イ 府中焼きを広める会 

 

 

 

ウ 今後の府中焼きの展望 

 

 

 

エ 府中焼きで観光客誘致 

 



７ 

 

 

８ 居 神 光 男 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 府中市総合戦略会議について 

ア 戦略会議の内容 

 

 

 

イ 戦略会議の今後の予定 

 

 

 

 ⑵ しごと＆くらしフェス 2017 について 

ア 実施の目的 

 

 

 

イ 総経費、参加スタッフ人員 

 

 

 

ウ 目標動員数と成果 

 

 

 

エ フォロー体制とアンケート分析、反省点 

 

 

 

オ 実施場所としてＮＥＫＩの活用 

 

 

 

 ⑶ 農業振興について 

  ア 今後の農業のあり方 

 

 

 

イ 取り組み方法の抜本的見直しの必要性 

 

 

 

 

 



８ 

 

９ 加 納 孝 彦 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ まちなか活性化について 

ア 「道の駅 びんご府中」の現状 

 

 

 

イ 駅周辺の整備 

 

 

 

ウ 民間施設のリノベーション 

 

 

 

１０ 三 藤 毅 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 行財政改革について 

  ア 事務・事業の総見直しの取り組み 

 

 

 

  イ 財源確保の取り組み 

 

 

 

  ウ 組織改革の取り組み 

 

 

 

１１ 加 藤 吉 秀 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 来年度予算について 

  ア ３０年度予算は何を主体に？ 

 

 

 

  イ 創生会・公明党の要望書の反映 

 

 

 

 ⑵ 戸成市政の総括について 

  ア 府中市総合計画 

 

 

 



９ 

 

  イ 府中市総合戦略 

 

 

 

  ウ 行政改革 

 

 

 

１２ 楢 﨑 征 途 君 （日本共産党） 【一問一答】 
 ⑴ 国保の広域化について 

  ア 国保会計へ繰り入れ 

 

 

 

 ⑵ 立地適正化計画について 

  ア １１億５千万円の内訳 

 

 

 

  イ 立地適正化計画の見直し 

 

 

 

 ⑶ 「しあわせの庭」経営破綻について 

  ア 府中市の支援状況 

 

 

 

  イ 今後の対策 

 

 

 

 ⑷ 子どもの安全対策について 

  ア 小中学生の下校時の安全対策 

 

 

 

 ⑸ 来年度予算について 

  ア 教育予算 

 

 

 

  イ 福祉予算 


